

## Presume Samuel García ante la ONU proyectos para garantizar agua hasta el 2050 en NL

Dentro de su participación en la UN Water Conference 2023, en Nueva York, el gobernador Samuel García Sepúlveda presumió los proyectos hídricos que se desarrollan en Nuevo León, los cuales adelantó que darán abasto de agua hasta el 2050. En su intervención, el mandatario estatal aprovechó para presumir la llegada de Tesla a la entidad y el boom económico que con ello se avecina.

https://www.milenio.com/politica/samuel-garcia-presume-proyectos-hidricos-onu